

うみ・かわ・もり・ひと、楽園めぐり

えひめ南予いやし博2012



手作りピザの味を堪能

7月29日、成川渓谷において「成川渓谷ピザ祭り」が開催されました。

このピザ祭りでは、受付でピザ生地とトッピングの材料を受け取つた後、来場者自らがトッピング。その後、スタッフの手により手作りのピザ釜へ。焼き上がつた後は、ピザを切り分ける作業も来場者自らの手で行つてもらうというもの。焼き上がつたピザはその場で食べることができ、中にはさらに涼を求めて、出来立てのピザを川のほとりで味わう人も。

イベント前から予約殺到で大人気だつたこのイベント。当日は、約45



2

0人が成川渓谷に足を運び、200枚のピザを味わいました。

夏休みに入つたこともあり、この日は家族連れが多く、子どもたちがトッピングに挑戦する姿も見られ、中には2種類の材料を混ぜた個性的なものも。焼き上がり後のピザのカットに挑戦する子どももいましたが、初めて経験する子どもたちは、この作業に悪戦苦闘。

保護者やスタッフに教えてもらいながら挑戦する子どもたちの目は真剣そのものでした。

来場者たちは、この日同時に開催された「成川

渓谷グリーンマーケット」にも足を運んだり、川で遊んだりと成川渓谷ならではの夏を満喫していました。



自然に挑んだ3日間

8月3・4・5日、節安ふれあいの森において「まつすんこと樹形浩人の冒険学校!2012」が行われました。

このイベントには、県

内外から約40人の小学生たちが参加。子どもたちは3つの班に分かれ、それぞれ3人の隊長のもと、さまざまな自然体験に挑戦しました。



3

初日には、開校式の後、2日目の夜に使用するお神輿づくりを実施。同時に、子どもたちが入るためのドラム缶風呂の準備にも挑戦。お神輿づくりでは、初めて釘打ちを経験する子も。最初はぎこちなかつた子どもたちも徐々に作業に慣れ、得意げな顔で釘打ちを披露してくれました。ドラム缶